Tag der Spurensuche



Herta-Lebenstein-Realschule

der

Informationen

Auch in diesem Jahr haben sich die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 bei herrlichstem Wetter auf Spurensuche begeben. Das Ziel war die Schönstatt Au in Borken. Begonnen hat der Tag mit einem Wortgottesdienst in der Pauluskirche zur Einstimmung. Der gesamte Fußweg wurde durch Impulse und Spiele begleitet, sodass die 20 km gut geschafft werden konnten. Am Zielort waren ein Melonenbuffet und kalte Getränke bereitgestellt und auch die reichhaltige Hot-Dog-Straße ließ die müden Geister wieder erwachen.

Den Abschluss bildete ein Wortgottesdienst mit Musikuntermalung durch eine Live-Band.



Die 10er stiften einen Baum



Sichtbare Spuren haben die Abschlussklassen der Schule in den vergangenen Jahren in vielfältiger Form hinterlassen. Auch in diesem Jahr haben sich die Klassen 10 etwas Besonderes überlegt. Sie stifteten ihrer Herta einen Baum, den sie auf dem Rasen vor dem Mensagebäude einpflanzten und der in Zukunft an den Entlassjahrgang 2017/18 erinnern wird.

Bleibt zu hoffen, dass sich dieser Baum ebenso prächtig entwickeln wird wie seine Stifter und dass sich diese auch in vielen Jahren noch zu Klassen- oder Jahrgangstreffen unter "ihrem" Baum versammeln können.



Herta-Lebenstein-Realschule

Realschule der Stadt Stadtlohn – Sekundarstufe I Burgstr. 38 - 42 - 48703 Stadtlohn Fon: 02563 / 93530 - Fax: 02563 / 935333 Email: herta-lebenstein-realschule@stadtlohn.de http://www.herta-lebenstein-realschule.de

Hertaktuell Die Städtische ... mehr als Unterricht





Nr. 101

Juni 2018

2. Halbjahr 2017 / 18

Die Sprechstundentermine und den aktuellen Terminplan finden Sie unter www.herta-lebenstein-realschule.de

Liebe Eltern!

Ganz herzlich möchte ich die beiden neuen Lehramtsanwärterinnen begrüßen, die am 1. Mai ihre Ausbildung an unserer Schule begonnen haben.



Frau **Johanna Urban** (links) unterrichtet die Fächer Mathematik und Deutsch, Frau **Lena Hörmann** die Fächer Mathematik und Niederländisch. Wir wünschen ihnen eine erfolgreiche Zeit an der "Herta".

Ansonsten bleibt mir nur noch Raum, Ihnen angenehme Sommerferien zu wünschen.

Herzliche Grüße

6. Wichmann S. Wichmann, Schulleiter

WRO-Wettbewerb

Das Roboter-Team unserer Schule mit Noah Wessels, Johann Almering und Jonas Haynk konnte sich beim Regionalwettbewerb in Epe für die Teilnahme am Bundeswettbewerb in Passau qualifizieren, wo es den 15. Platz belegte. Als Coach standen Moritz Krafeld und Michael Stowermann zur Seite.



Zeltlager in Polen



Zum 30. Mal starteten Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 über Fronleichnam zum Zeltlager im Kinderheim Sobieradzik in Wojcieszów. Bei herrlichem Wetter wurde getöpfert und eine Glashütte besichtigt. Ebenso standen die Besteigung der Schneekoppe und das Shopping in Jelenia Gora auf dem Programm. Der Höhepunkt der ereignisreichen Tage war das große gemeinsame Fest auf dem Gelände des Kinderheims, das zahlreiche Attraktionen bot.

Bevor die Jubiläumstorte angeschnitten wurde, überreichten die Schüler den Erlös des Sponsorenlaufes und ein neues Karussell, hinzu kamen mehrere tausend Euro aus Aktionen der Familie Löderbusch und einer Spende der Deutschen Bank.



Austausch mit Groenlo

Seit nunmehr 15 Jahren wird in der Jahrgangsstufe 8 der Schüleraustausch des Niederländisch-Kurses mit dem Marianum in Groenlo / NL durchgeführt.

In diesem Jahr waren unsere Schülerinnen und Schüler zunächst Gastgeber und boten den Gästen an diesem Tag bei herrlichem Frühlingswetter ein abwechslungsreiches Programm. Nach einem reichhaltigen Frühstück mit "Duitse harde broodjes" nahmen die Schülergruppen für eine Schulstunde am Unterricht einzelner Lehrerinnen und Lehrer teil, wurde ein "Länderspiel" im Völkerball ausgetragen (Endstand 1:1), wurden Würstchen gegrillt und Rätsel gelöst.



Eine Woche später fand dann der Gegenbesuch in Groenlo statt. Dort hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, neben einer Stadtrallye gemeinsam zu bowlen und eine Gruppenpräsentation zum Thema "Unterschiede zwischen dem Marianum und der Herta-Lebenstein Realschule" zu erstellen.

Allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die zum Gelingen dieser beiden Tage beigetragen haben, ein herzliches Dankeschön.